

Sirius

ーシ リ ウ スー

瞳輝いて山中生 志燃えて山中生 心通わせて山中生

第8号
山下中学校
生徒指導部

2学期も折り返し

北上運河沿いのサイクリングロードの桜の葉も色づきはじめました。また校門脇にあるヒメリンゴの実も真っ赤に色づき、天高い秋の青空にとてもきれいに映えています。先日、行われた文化祭には多くの保護者の方に来校していただき、ありがとうございました。生徒の文化祭までの努力の跡、そして頑張りを御覧になっていただけたでしょうか。文化祭が終わり、次の目標を何に定めるか、各学年、各クラスでしっかり話をしていきたいと思ひます。

更生保護女性会の皆さんがあいさつ運動を行いました

更生保護女性会の皆さんが、2学期から定期的にあいさつ運動を行っています。1回目は8月27日に実施しました。今回(10月15日)は1、2年生のシリウスのメンバーも参加してのあいさつ運動でした。代表の加藤登美子さんは、「このあいさつ運動を石巻地区から宮城県全体に広げていきたいと思っています。生徒も一緒になってあいさつ運動を行っている地区は他にありません。とてもうれしいです。」と話されていました。この日も、清々しいあいさつが交わされていました。



非行防止教室を開催

10月22日(木)に1年生を対象に石巻警察署生活安全課亀山岳也様を講師に迎え、非行防止教室を行いました。今回は連日のように報道されているいじめ問題や危険ドラッグの危険性について、具体的な事例やデータを示しながら話をいただきました。

なお、司会などの運営は1年生のシリウスのメンバーが行いました。



文化祭成功の陰で...

盛大のうちに終了した文化祭。実はその陰で毎年、文化祭に貢献していただいているのがPTA健全育成委員の皆さんです。教員が体育館内の生徒管理や文化祭の役割に抜けてしまうため、校舎内の把握が手薄になります。そのために、文化祭最中の校舎内の巡視を行っていただいています。まさに文化祭成功の縁の下の力持ちです。今年度も御協力ありがとうございました。

お知らせ

本校シリウスが制作し、宮城県小中学生いじめゼロCMコンクールで最優秀賞を受賞した作品が「宮城県インターネット広報資料室」にアップロードされていますので、ぜひ御覧ください(山下中学校のホームページからも御覧いただけます)。また、宮城県教育委員会のホームページ内に「宮城県小中学生いじめゼロCMコンクール」の特集ページがありますのであわせて御覧ください。
「友達のいいところを見つけていじめSTOP!」

山下中学校生徒指導だより 平成27年10月23日(金)